

## *Liebe Kinder!*

Wenn ihr in den Garten oder euren Hof geht, findet ihr ja wunderschöne Frühlingsblumen. Unter anderem auch Gänseblümchen und Buschwindröschen. Das sind zwei weiße Blumen und die könntet ihr für ein Experiment verwenden.

Den schönen Blumenstrauß, dürft ihr natürlich verschenken.  
Ein Gänseblümchen oder ein Buschwindröschen benötigt ihr für das Experiment.

Dazu braucht ihr ein kleines Glas, oder eine kleine Vase, in welches ihr Tinte von einer Tintenpatrone einfüllt. Nun setzt ihr eure weiße Blume in das Glas und zwar so, dass der Stiel in die Tinte eintaucht. Jetzt braucht ihr ein bisschen Geduld und beobachtet in den nächsten Tagen, ob sich die Farbe der Blütenblätter verändern.

*Viel Spaß beim Beobachten!!*

